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La gracia vivifica - Parte 7 

 
“Sanidad por medio de humildad” 

Pastor Erich Engler 
 

La humildad tiene mucho que ver con la sanidad. Hoy habremos de profundizar en este 

tema. 

Una vida bendecida es el plan de Dios para ti 

Nuestro Señor siempre desea que tengas una vida saludable y buena. Nunca fue su 

propósito que nuestra vida fuera una vida amarga. Cuando Israel llegó al lugar de nombre de 

Mara, y agua allí era amarga. Moisés arrojó el árbol en el agua y esta se tornó en dulce. El 

plan de Dios es transformar lo amargo en dulce. Por ello arroja hoy el árbol o sea el madero, 

el cual es un cuadro simbólico de la obra redentora de Jesús, arrójalo en las corrientes 

amargas de tu vida y serán transformadas en dulces. Como Jesús lo dulce llega a nuestras 

vidas. El desafío es ahora tener paciencia y contemplar como Jesús transforma lo amargo 

en dulce. 

El plan de Dios es transformar lo amargo de tu vida en dulce. 

Decisiones equivocadas del pasado son la razón principal por la cual las personas sufren. 

Por ello la sabiduría es sumamente importante. Debido a que tenemos la mente de Cristo 

estamos en condiciones de tomar decisiones correctas. En el caso en que hayas tomado las 

decisiones equivocadas en el pasado, no te preocupes, porque éstas no significan tu fin. 

Arroja el árbol, o sea a Jesús en las decisiones equivocadas y permite a Jesús obra de la 

transformación. Pero para el futuro, sé sabio y busca tomar decisiones correctas. 

Verdadera ira puede producir sanidad 

El problema de Israel era creer que Dios los aborrecía. Sin embargo la verdad es que Dios 

nunca se enoja contigo. El arco iris es una prueba que Dios te brinda para demostrarte su 

gracia y su amor por ti, cada vez que veas el arco iris recuérdate esta verdad. Todos 

nosotros sabemos lo que es la ira, por consiguiente conocemos esos sentimientos de enojo. 

Por esa razón suele suceder que a veces transportamos nuestra perspectiva humana a Dios 

y creemos que Él debe enojarse de la misma manera con nosotros. 
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Airaos, pero no pequéis; no se ponga el sol sobre vuestro enojo, ni deis lugar al diablo. 

Efesios 4:26-27. 

Es posible que lleguemos a pecar a causa de airarnos, pero airarnos en sí no quiere decir 

que pecamos. Tenemos que aprender a canalizar la ira por el canal correcto. Porque recién 

cuando la ira se arraiga en nuestro corazón llega a ser pecado y por tanto le damos lugar al 

diablo. La ira es un sentimiento que no deberíamos utilizar en contra de las personas. 

Nuestra ira debería dirigirse en contra de las situaciones contrarias de la vida, contra el 

diablo y sus colaboradores (demonios). Por ejemplo si te aqueja una enfermedad, utiliza 

toda la ira en ti y utilizar la para actuar en su contra. La ira utilizada correctamente puede 

conducir a la sanidad. 

Jesús se enojó a causa de la ausencia de gracia. 

Otra vez entró Jesús en la sinagoga; y había allí un hombre que tenía seca una mano. Y le 
acechaban para ver si en el día de reposo le sanaría, a fin de poder acusarle. Entonces dijo 
al hombre que tenía la mano seca: Levántate y ponte en medio. Y les dijo: ¿Es lícito en los 
días de reposo hacer bien, o hacer mal; salvar la vida, o quitarla? Pero ellos callaban. 
Entonces, mirándolos alrededor con enojo, entristecido por la dureza de sus corazones, dijo 
al hombre: Extiende tu mano. Y él la extendió, y la mano le fue restaurada sana. Marcos 3:1-
5. 
 

Quebrantar el sábado era alta traición. Los corazones de los seres humanos se habían 

endurecido de tal manera que llegaban a condenar la acción de hacer algo bueno en día 

sábado. Jesús no estaba enojado con los seres humanos, sino que se enojó a causa de la 

dureza de sus corazones, la cual era una consecuencia del legalismo. Jesús se enojó a 

causa de la ausencia de gracia. En base a este ejemplo podemos contemplar como la ira 

correctamente canalizada puede obrar en la vida de una persona. Si tu cuerpo no está 

funcionando correctamente, no deberías aceptar esa situación sino que deberías enojarte 

por ello. Desde ese enojo dile a tu cuerpo: “¡sé sano en el nombre de Jesús!”. La medicina 

ha descubierto que tu sistema inmunológico es fortalecido cuando piensas correctamente. 

Esto quiere decir que si no consideras a Dios como un Dios aborrecedor sino como un Dios 

que ama y sana, entonces ello fortalece tu sistema inmunológico. En la Cruz Jesús cargo 

sobre si toda enfermedad. La enfermedad es parte de este mundo y no pertenece al 

creyente renacido. Para el creyente renacido el estado legal es que el Señor es su sanador. 

Por tanto eres atacado por el diablo deberías proclamar con todo tu enojó: “¡el Señor es mi 

sanador, enfermedad no tienes derecho a quedarte en mi cuerpo! 

“¡El Señor es mi sanador, enfermedad no tienes derecho a quedarte en mi cuerpo!”. 

Dios es un Dios celoso 

Dios no está enojado contigo, pero te cela anhelosamente. El desea poseerte por completo. 

Él te desea y es un Dios celoso. 

¿O pensáis que la Escritura dice en vano: El Espíritu que él ha hecho morar en nosotros nos 

anhela celosamente? Pero él da mayor gracia. Por esto dice: Dios resiste a los soberbios, y 

da gracia a los humildes. Santiago 4:5-6. 
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La Iglesia del apóstol Santiago era una iglesia mixturada. En primer lugar su carta fue 

dirigida a los hebreos, judíos. Muchos de ellos vivían con un pie en la gracia y con el otro 

todavía afirmado en la ley, por tanto estaban muy mixturados. Coquetear con la ley significa 

traicionar a la gracia. Quien trajo la gracia fue el Hijo de Dios, la gracia no la trajo algún 

esclavo. El espíritu en nosotros vela celosamente para proteger la gracia en nosotros. El 

vela celosamente para proteger el nuevo pacto de la gracia. Porque coquetear con Moisés 

significa traicionar a Jesús. En Hebreos está escrito, que el Espíritu Santo es el Espíritu de 

Gracia y que éste no debiera ser rechazado. Cuando durante la crucifixión el templo del velo 

se rasgó, se acabó el antiguo pacto y el nuevo pacto comenzó. Dios ama la gracia y a su vez 

es un Dios celoso. Esto significa que Él ansiosamente desea poner al descubierto la gracia 

que está en ti. Dios desea que anheles ardientemente la gracia. 

El Espíritu Santo vela celosamente para proteger la gracia nosotros. 

Debiéramos tener en cuenta que en Santiago capítulo 4, versículo 6, cuando está escrito: 

“pero él da mayor gracia”, en el original griego la palabra es: “mégas”. En otras palabras 

podemos expresar esta frase de la siguiente manera: “¡Dios te mega gracia!” Al humilde 

Dios le da mega gracia. Distanciarse de la ley y de la propia autojustificación admitiendo 

que solo Jesús puede salvar es un acto de humildad. Distanciarse del hecho de tener que 

hacer algo en propia fuerza y a su vez dirigirse a Jesús es una expresión de humildad. 

Humildad por no significa que te menosprecies a ti mismo, sino más bien significa que 

pienses menos en ti mismo. Jesús hizo todo para que tu o y seas algo de valor, un 

verdadero hijo de Dios. Deberíamos estimar al otro como superior a nosotros mismos. 

Pensar más en los demás que nosotros mismos es una actitud de humildad. 

La humildad incluso puede conducir a la sanidad. El general del ejército sirio de nombre 

Naamán se había enfermado de lepra. Había una sola posibilidad de que él pudiera llegar a 

ser sanado. Él se dirigió al profeta Eliseo. Éste le ordenó a sumergirse 7 veces en el río 

Jordán. El Jordán no era el río más limpio. El problema de Naamán era su propio orgullo. La 

humildad es lo opuesto al orgullo. Tener que sumergirse siete veces en las aguas 

sumamente sucias de Jordán, era realmente una humillación para Naamán. Pero justamente 

esa humildad le trajo la sanidad. Sanidad que es gracia y Dios da al humilde mega gracia. 

Resumen: 

La ira correctamente aplicada puede resultar en sanidad. Dios da mega gracia al humilde. 

Oración y confesión personal: 

Gracias Jesús porque en la cruz has cargado todas las enfermedades sobre ti. Ayúdame a 

canalizar correctamente la ira. Ayúdame a aplicar la ira en mí proclamando: ¡el Señor es mi 

sanador! Debido a ello la enfermedad no tiene más ningún derecho de permanecer en mi 

cuerpo. Jesús ayudame a ser humilde y a estimar a mi prójimo como superior a mí mismo. 

Amén. 
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¿Ha sido Usted bendecido/a por esta enseñanza? Le 
animamos a compartirnos un breve testimonio o agrade-
cimiento, es una manera de bendecirnos a nosotros y a otros: 

 
gracia@iglesiadelinternet.com 
ministerio@iglesia-del-internet.com 
 

Donaciones, transferencias bancarias: 
 

"Si nosotros sembramos entre vosotros lo espiritual, ¿es gran 
cosa si segáramos de vosotros lo material? 1. Corintios 9:11 

 
Beneficiario: Familienkirche 
Código Postal: 8640    Ciudad: Rapperswil  
Cuenta, IBAN: CH8208731001254182059 
Banco: Bank Linth LLB AG       
BIC/SWIFT: LINSCH23 
Código Postal: 8730   Ciudad: Uznach 
País: CH (Suiza) 

 
 
Más información en: 
www.iglesiadelinternet.com/donaciones 
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